

けんこうチャレンジあと62人!

あかるいまち21

No.948号 2016年11月9日 組織部 TEL082-532-1264

| | | |
|--------|-------|---------|
| | 11月累計 | 4月～10月 |
| 組合員ふやし | 69人 | 758人 |
| 出資金ふやし | 329万円 | 8,085万円 |
| 純増 | 6万円 | 1,331万円 |

生協強化月間ひろば ※取り組み情報求む!

◆3日連続2桁加入

7日12名、8日15名、9日18名と、3日連続で2桁加入を達成しました。しかも上り調子(^^♪1日20名まであとわずか!

◆けんこうチャレンジ、あと64人!

広島県全体目標の5,000人まであと64人となりました。11/6の西区民まつりで30人、同日開催の介護の日フェスタにて20人の申込がありました。やり切るぞお!!

介護の日フェスタ 健康チェックしてきました!



11月6日、広島県庁前駐車場にて、介護の日フェスタが開催され、広島県生協連として保健生協もブースを出展してきました。

昨年とは打って変わり、好天に恵まれ、たくさんの来場者でおおいに賑わいました。家族連れに加え、介護福祉を学ぶ学生や先生、介護の現場で働いている方など、いろんな方々がブースに立ち寄りられました。ブースでは組合員3名、職員3名で健康チェックを行い、76名の血圧&体脂肪測定を行いました。けんこうチャレンジの参加を呼び掛けたところ、20

名の方がエントリーされました。参加いただいた組合員さんたちも「楽しかった〜!」「やってよかったね!」など、とても充実感に満ちた取り組みになりました。



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

